

SIEDLUNGEN

Überbauung Am Römerweg

Römerstrasse

An der Römerstrasse/Ecke Römertorstrasse stehen anstelle des Werkhofs und Wohnhauses des Bauunternehmens Battanta AG seit 2015 zwei moderne Wohnbauten mit Eigentumswohnungen. Im offenen Innenhof der Überbauung ist die Bronzeskulptur NASTRO des bekannten Winterthurer Bildhauers und Metallplastikers Robert Lienhard aufgestellt.

BAUJAHR

2015

ADRESSE

Mehrfamilienhäuser "Am Römerweg"
Römerstrasse
8404 Winterthur



Überbauung am Römerweg, 2017 Foto: winbib, Heinz Bächinger

Das Baugeschäft Battanta AG und ihre Familienmitglieder waren in Oberwinterthur ein Begriff. 1950 wurde das Unternehmen im Handelsregister eingetragen. Nach über 60 Jahren hat das Bauunternehmen ab 2012 seine Tätigkeit eingestellt, bzw. ist es nur noch im Immobilien-Handel tätig. Die Liegenschaften auf dem zentralgelegenen Firmengelände wurden in den Jahren 2012/13 abgerissen und durch zwei neue modern gestaltete Häuserblocks ersetzt. Die Architektur stammt von Dahinden Heim Architekten AG Winterthur. Sie haben die Siedlung „Am Römerweg“ realisiert. Die 18 exklusiven Wohnungen und vier Gewerberäume entsprechen allen Anforderungen des Minergie-Standards. Ab 2014 wurden die Wohnungen bezogen. Die Erschliessungskerne sowie die Wohnungsdecken wurden in Sichtbeton erstellt. Für die Außenfassade wurden neuartige, mit Glasfaser armierte Zement-Paneelen, verwendet. Die Bausumme betrug CHF 2.6 Mio. für die Baumeisterarbeiten und 1.4 Mio. für den Holzbau.

AUTOR/IN:
Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:
23.02.2023